

# Especialistas llaman a reforzar cuidados para prevenir accidentes en el hogar

**SALUD.** *Se puede solicitar una primera orientación al fono 600 360 7777.*

**L**as quemaduras con líquidos calientes son uno de los accidentes más comunes en esta época en los hogares, por lo que se recomienda extremar los cuidados con los hervidores y evitar alimentarse con niños en brazos, además de siempre acudir a una urgencia de un centro de salud ante este tipo de situaciones.

Las vacaciones de invierno para los escolares continúan y ante esto, las madres,

padres y cuidadores de niñas y niños deben reforzar los cuidados para prevenir accidentes caseros, como quemaduras por líquidos calientes o bien, por artefactos como estufas. Ante esto, la pediatra del Hospital Clínico Herminda Martín, Scarlet Rissi, entregó algunas recomendaciones para evitar complicaciones.

“Las quemaduras por líquidos calientes ocurren en cualquier época del año, pero son más usuales en esta

temporada, sobretodo en niños pequeños. Por eso, es súper importante que los cuidadores estén atentos y tomen ciertas precauciones con elementos como el hervidor y las estufas”, explicó la Dra. Rissi.

Asimismo, la Dra. Rissi destacó que en caso de sufrir un accidente de este tipo, es necesario que los adultos responsables “apliquen de forma inmediata agua fría sobre la piel dañada, retirar la ropa de la zona

comprometida, cubrir las lesiones con gasa o paños limpios y dirigirse inmediatamente a un servicio de urgencia, evitando aplicar cremas u otros materiales sobre las heridas. Es importante no subestimar las quemaduras, ya que la piel de los niños es mucho más delgada que la de los adultos y la gravedad puede no ser tan evidente en los primeros momentos, por eso es aconsejable siempre consultar a un médico en esta situación”. 